



PRIX  
ARTISTIQUE  
SOBEY  
2010  
SOBEY  
ART  
AWARD

Donald R. Sobey, président de la Fondation Sobey pour les arts, et Ray Cronin, directeur et chef de la direction du Musée des beaux-arts de la Nouvelle-Écosse, vous invitent ainsi qu'une personne de votre choix à un gala en honneur des cinq artistes finalistes du prix artistique Sobey 2010. Le lauréat du prix sera dévoilé au cours de cette soirée.

**Jeudi, le 18 novembre 2010 à 18 h 00**

 **MUSÉE D'ART CONTEMPORAIN DE MONTRÉAL**  
Québec :: 185, Sainte-Catherine Ouest, Montréal

Côte Ouest et Yukon	Brendan Lee Satish Tang
Prairies et du Nord	Daniel Barrow
Ontario	Brendan Fernandes
Québec	Patrick Bernatchez
Atlantique	Emily Vey Duke + Cooper Battersby

Le prix artistique Sobey est le prix prééminent du Canada pour l'art contemporain. Un total de 70.000 \$ en argent est attribué annuellement soit 50.000 \$ au gagnant et 5.000 \$ à chacun des quatre autres finalistes.

Tenue d'affaires formelle | RSVP avant le 2 novembre à Bernard Doucet 902 424 0073 [doucetbj@gov.ns.ca](mailto:doucetbj@gov.ns.ca)

Donald R. Sobey, Chair of the Sobey Art Foundation, and Ray Cronin, Director & CEO of the Art Gallery of Nova Scotia, invite you and a guest to this signature Gala event to honour the five shortlisted artists for the 2010 Sobey Art Award. The prize winner will be announced during the evening's proceedings.

**Thursday, November 18, 2010 at 6:00 pm**

 **MUSÉE D'ART CONTEMPORAIN DE MONTRÉAL**  
Québec :: 185, Sainte-Catherine Ouest, Montréal

West Coast & Yukon	Brendan Lee Satish Tang
Prairies & The North	Daniel Barrow
Ontario	Brendan Fernandes
Québec	Patrick Bernatchez
Atlantic	Emily Vey Duke + Cooper Battersby

The Sobey Art Award is Canada's preeminent award for contemporary Canadian art. A total of \$70,000 in prize money is awarded annually; \$50,000 to the winner and \$5,000 to the other four finalists.

Dress is business formal | RSVP by November 2 to Bernard Doucet 902 424 0073 [doucetbj@gov.ns.ca](mailto:doucetbj@gov.ns.ca)